

### Forests without Borders at the AGM and Conference 2010

A meeting was held for Forests without Borders' representatives and interested CIF/IFC members to discuss the past year, future plans and a new resolution. Fred Pinto, a member of the Algonquin Section and active Forests without Borders Trustee, introduced a new resolution "Fun for members and funds for Forests without Borders". Its purpose is for the Board of Directors to encourage each Section to hold at least one event to raise awareness and funds for Forests without Borders before the next AGM and Conference. The resolution met no resistance at the AGM. Hopefully, most Sections will take on the challenge and generate more interest in the program. As it grows, so do the opportunities available for members to get involved and undertake projects that make a significant difference in local and international communities.

The FwB Silent Auction was held during the Conference; over 130 items were donated and more than \$4500 was raised. Many thanks to the Rocky Mountain Section organizers, Sarah Gooding, Danielle Lussier, Diana Boylen, Bev Wilson, Lorne West, Dave McNabb and Jason Proche for taking on this event and making it a huge success. Some interesting items in the auction included a garden bench, birdhouse, framed prints, books, coffee mugs, clothing items, some interesting carvings, which included a family of hippos, and a wood model log loader donated by Anand Pandarinath (Director of the Rocky Mountain Section). The most successful item was a print on birch bark featuring a grizzly bear and salmon donated by the Cariboo Section and sold for \$170. Thank you to all donors!

Two new awards for Forests without Borders were created to help generate interest in fund-raising and to



Bill Clarke, on behalf of the Newfoundland and Labrador Section, accepts an award from President Anne Lebrun Ruff and Krysta Souliere. The award was for Outstanding Support – to recognize the Section who organized the most activities and events for Forests without Borders as well as raised the most funds/Bill Clarke, au nom de la section Terre-Neuve et Labrador, a reçu un prix des mains de la présidente Anne Lebrun Ruff et de Krysta Souliere. Cette distinction vise à souligner la contribution remarquable de la section qui a organisé le plus grand nombre d'activités et d'événements reliés à Forêts sans Frontières et qui a recueilli également le plus de fonds.

acknowledge Section achievements. Names of the winners will be on display at the National Office in Mattawa along with two unique cultural masks provided by Garry Brooks. The first award, the Pennies for Seeds Challenge, went to the Algonquin Section, which received a penny-shaped plaque to display at their Section events. The Section originally launched the challenge earlier in the year and managed to collect over \$500 by the AGM. Funds will go to the Trees for Hope in Zambia project in partnership with African Community Project. Next year's conference will feature the Challenge again and everyone

now has the option to purchase a new *Pennies for Seeds* tree bank. See the FWB section of the Institute's Web site for more information.

An award for "Outstanding Support" was created to highlight Section efforts to promote awareness as well as efforts to raise funds and host events for Forests without Borders. This year's winning Section hosted more than 80 activities and collected over \$5000 through their determination and keen eyes for unique opportunities. Bill Clarke accepted the award on behalf of the Newfoundland and Labrador Section and received a unique plaque to display at their upcoming events.

## Réunion de Forêts sans Frontières lors de l'AGA et de la conférence 2010

Les représentants du programme Forêts sans Frontières et les membres de l'Institut se sont réunis pour discuter des activités de l'année dernière, des plans pour le futur et d'une nouvelle résolution. Fred Pinto, membre de la section Algonquin et administrateur de Forêts sans Frontières, a proposé une nouvelle résolution « Joindre l'utile à l'agréable pour les Forêts sans Frontières ». L'objectif de la résolution vise à ce que le conseil d'administration encourage toutes les sections à organiser une activité pour recueillir des fonds destinés aux Forêts sans Frontières d'ici la prochaine AGA et conférence de l'IFFC/CIF. La résolution a été adoptée à l'unanimité lors de l'AGA. Nous souhaitons que chaque section relève le défi et accentue l'intérêt porté au programme. Au fur et à mesure de son développement, il est de plus en plus facile pour les membres de saisir l'opportunité de s'impliquer et d'entreprendre des projets qui se démarqueront de façon significative au niveau des communautés locales et internationales.

L'encan silencieux de FsF a eu lieu au cours de la conférence; plus de 130 items ont été offerts et plus de 4 500\$ ont été amassés. Nous remercions sincèrement les organisateurs de la section Rocky Mountain, Sarah Gooding, Danielle Lussier, Diana Boylen, Bev Wilson, Lorne West, Dave McNabb et Jason Proche pour leur implication et pour le très grand succès remporté. Parmi les items offerts, on retrouvait un banc de jardin, une cabane à oiseaux, des encadrements de photos, des livres, des tasses à café, des vêtements, de magnifiques sculptures dont une famille d'hippopotames et un modèle réduit en bois d'une chargeuse à grumes offert par Anand Pandarinath (directeur de la section

Rocky Mountain). L'item le plus convoité était une reproduction sur écorce de bouleau d'un ours grizzly et d'un saumon offert par la section Cariboo et qui a été vendue pour 170 \$. Merci à tous les participants!

Deux nouvelles distinctions ont été créées pour Forêts sans Frontières afin d'aider à générer de l'intérêt pour la sollicitation de fonds et pour souligner les réalisations des sections. Le nom des gagnants sera affiché au bureau national de Mattawa accompagné de deux superbes masques aborigènes offerts par Garry Brooks. La première distinction, Le Défi un sou pour un semis, a été remise à la section Algonquin sous forme d'une plaque ayant la forme d'un sou qui sera exposée lors de chaque activité de la section. La section a été à l'origine du lancement du projet « Trees for Hope » en Zambie en partenariat avec l'African Community Project. La conférence de l'an prochain soulignera à nouveau le Défi et il est possible dès maintenant d'acheter une nouvelle réserve de semis. Consultez la chronique du FsF sur le site internet de l'Institut pour de plus amples informations.

La distinction pour une « Contribution remarquable » a été créée pour souligner les efforts d'une section visant à promouvoir la sensibilisation ainsi que les efforts entrepris pour recueillir des fonds et organiser des événements reliés aux Forêts sans Frontières. La section gagnante de cette année a organisé plus de 80 activités et recueilli plus de 5 000 \$ grâce à sa détermination et sa capacité remarquable d'identification des opportunités. Bill Clarke a accepté le prix au nom de la section Terre-Neuve et Labrador et a reçu une magnifique plaque qui sera exposée lors des prochaines activités de la section.



Director Nancy Young of the Algonquin Section, centre, accepts the FwB "Pennies for Seeds Challenge" award from President Anne Lebrun Ruff and Krysta Soulière, Forests without Borders coordinator/Nancy Young, directrice de la section Algonquin, a reçu la distinction du programme FsF "Le Défi un sou pour un semis" remise par la présidente Anne Lebrun Ruff et par Krysta Soulière, coordonnatrice du programme Forêts sans Frontières.